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2 0 0 7～2 0 0 8 年度 R O T A R Y  C L U B  O F  T O Y O K A W A  H O I  C L U B  W E E K L Y 

 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：井指光基  幹 事：山城康司  ＳＡＡ：笠原盛泰  会報委員長：小野喜明 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度２７回  通算第１０５３回  平成２０年１月２９日（火） 雨 
ゲ ス ト      元交換学生 ジャック・ラランセットさん  元ホストファミリー 白井勝さん 
ビジター  豊橋ＲＣ３名  豊橋南ＲＣ３名  豊橋ゴールデンＲＣ５名  豊橋東ＲＣ３名 
      田原ＲＣ３名  田原パシフィックＲＣ２名  豊川ＲＣ７名 
出席報告  宮崎眞一委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 1／12修正出席率 

５５名 ５０名 ３５名 ６８％ １００％ 

司会進行  笠原盛泰ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  井指光基会長 

こんにちは。今日は、

はつもうで例会という

ことで、初めて奥様方

にもご参加を頂きまし

た。ありがとうござい

ました。後ほど本堂で

お参りをしてお徳を頂き、今年一年を過ごし

て頂ければと思います。 

★幹事報告       山城康司幹事 

例会臨時変更のご案内 
 新城・豊橋北・豊橋ゴールデン・蒲郡 
 豊橋東・豊橋 

★元交換学生あいさつ 

○ジャック君あいさつ 

こんにちは。ご無

沙汰しています。

皆様お元気でいら

っしゃったでしょ

うか。僕のことを

知らない人もいる

と思います。５年

前に交換留学生でした。高校生のときにアル

バイトをしていた時に、父親の知り合いが僕

に「留学に興味は無いか？」と聞かれ、その

日から私の人生がだいぶ変わっていきました。

日本語がまったく話せず、日本に来て、一年

間、日本の文化を経験しました。アメリカに

帰国してから、ニューヨーク州立大学で日本

文化科で日本語を勉強し、関西外国語大学へ

も留学をしました。その後、語学の習得で一

番と言われるメルボルン大学に進みました。

去年 5 月に大学を卒業して８月終わりに、ま

た日本に来ました。なぜかと言うと日本の奥

さんを探しに来ました。きれいな娘さんはい

ませんか？是非ご紹介下さい。（笑）それは冗

談で、学生時代に経験できた日本の文化は限

られたものでした。学生では出来なかった、

日本の文化や歴史を理解したり、日本語をマ

スターしたりしながら、社会人としても日本

を経験すべきだと思っております。今回、日

本に来て様々なことがおこり、ホストファミ

リーの白井さんに助けられました。結局、英

語教師を卒業し、2 月 1 日からトヨタと関係

している仕事をします。今でも心より皆様に

感謝をしております。ロータリーの良いニュ

ースをいつも聞きます。僕の人生にも良い影

響がありました。いつか誰かのためになるよ

うなことをしたいと思っています。これから

もよろしくお願いします。 
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○白井勝さんあいさつ 

こんにちは。５年

ぶりに、うちの息

子が帰ってきまし

た。今お話をして

くれましたが、非

常に成長の後が見

られたのではない

かと思います。色んなことを口うるさくしつ

けをしておるつもりです。12 月初旬に仕事を

探したいので「ちょっと行ってもいいか」と

連絡が来ましたので、「ああ、いいよ」と受け

たわけですが、実際は、転がり込んできたわ

けです。45 日ぐらいいました。運よく、良い

会社の採用が決まりましたので、これからの

活躍を皆さんと共に見守りたいと思っており

ます。ご縁があって、ロータリーさんから頂

いた息子です。私には 1 人息子しかいません

ので、次男坊ができた気持ちでいます。まだ

まだ、成長は無限大であると思っています。

これからは車を変える時は、トヨタでお願い

します。これからもジャックをよろしくお願

いします。ありがとうございました。 
 

★卓話         青木恒義会員 

 今日ははつもうで

例会ということで、

賑やかくお参り頂き

ましてありがとうご

ざいます。また、ご

家族の方もご参加頂きましてありがとうござ

いました。また、豊川高校の留学生として勉

強されたジャック君とホストファミリーの白

井さんもご出席賜りありがとうございます。 
 初めての方もおみえになると思いますので、

簡単にお稲荷さんのお話をさせて頂きます。 
 このお寺は、皆さんご存知のように曹洞宗

のお寺でございまして、本山は永平寺でござ

います。道元禅師様が永平寺をお開きになら

れました、その末寺になります。正式には、

「円福山妙厳寺」と申します。そして妙厳寺

の守護神として「豊 川 枳
とよかわだき

尼
に

真 天
しんてん

」がお祀り

されており、通称は豊川稲荷で親しまれてい

ます。豊川稲荷と妙厳寺を総称して「豊川閣

妙厳寺」と言います。 
お稲荷様の方は、道元禅師様のお弟子様の

法祖寒巖義尹
かんがんぎいん

禅師
ぜんじ

様
さま

がおられて、中国の宋

の国に渡られ修行をつまれ、帰国の折に非常

に海が荒れておりまして、無事を祈念してい

ましたら、雲の切れ間から、白狐にまたがれ、

右手には稲穂を荷い、左手には宝珠を棒げら

れ、非常に美しいお姿の霊神が現れ「我れ枳

尼真天なり、今より将に、師の法を護するに

この神咒を以てし、また師の教化に帰依する

者を守りて、常に安穏快楽ならしめん、必ず

疑うことを勿れ」とお告げになられました。

禅師様は深く感動され、帰国の後、示現の姿

を自らが刻まれ、一刀三礼といいまして、一

つのみを刻むごとに３回お参りし経文を唱え

られまして、終生仏法守護の善神としてお祀

りになり、常にお弟子さん方にこの神咒を唱

念し、御祈祷するように訓えられました。そ

して寒巖義尹
かんがんぎいん

禅師
ぜんじ

様
さま

より六代目の法孫、

東 海
とうかい

義
ぎ

易
えき

禅師
ぜんじ

により豊川の地に妙厳寺を開

創され、そしてこの「豊川枳尼真天」を守護

神としてお祀りされました。お稲荷様の方が

一般庶民には有名になりまして、妙厳寺の方

はご存じない方がおられます。豊川稲荷と申

しますと日本三大稲荷の豊川さんと言われて

広まっています。東京の赤坂にも豊川稲荷が

ございますが、これは大岡越前守忠相公がご

信仰なされまして、お屋敷の一部にお社を建

てられましてお祀りされたわけですが、戦後、

お祀りするのも大変ですし、一般の方にもお

参りして頂けるようにと子孫の方がご寄付さ

れたのが、東京赤坂別院でございます。また

福岡や北海道にもございますが、やはりその

ようなことで、ご信者の方がお稲荷さんを守

護神としてお祀りした全国に豊川稲荷の別院

として存在しています。 
豊 川 枳 尼 真 天 の 御 神 示 の 中 に あ る

「唵尸羅婆陀尼黎吽曾娑婆訶
お ん し ら ば っ た に り う ん そ わ か

」がありますが、

これを唱えることにより、「此の神咒を唱え
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る時、わが信心は何処までも通して正しき戒

力により悪事災難は除かれて、福徳智慧を賜

り、苦を抜いて楽となし、悲しみを転じて喜

びとなすことが必ず成就する」という意味で

何回も唱えて、皆様方のお幸せを尊天様にお

伝えしています。御本殿にお登り頂きますと、

柱のところに右手には「南無豊川枳尼真天」、

左手には「唵尸羅婆陀尼黎吽曾娑婆訶」と掲

げてあります。この言葉を唱えながら一生懸

命にお参り頂きますと、必ずや御徳をお受け

頂けると思いますので、どうぞお参り下さい、 
 新聞紙上でご存知だと思いますが、この１

月５日に大本山永平寺の今までの貫首の宮崎

奕保禅師が御遷化されました。当山の福山諦

法様が副貫首でしたので、即その日のうちに

貫首に就任されました。そして、当山の住職

が永平寺の貫首になられましたので、当山の

住職は福山禅師様のお弟子さんの本宮師が新

しく住職になりました。後ほど、こちらにご

挨拶にきて頂くようになっております。どう

ぞ宜しくお願いします。 
福山禅師様は、豊川宝飯ＲＣの名誉会員で

ございまして、貫首になられたあとも引き続

き名誉会員をお続け頂くとのことです。その

ようなことで、会長幹事より新貫首様へのご

挨拶をとのお話を賜っておりました。当初３

月ごろにとのことでしたが、２月１８日に大

本山永平寺への正式な入山式ということにな

りました。妙厳寺の方でバスを仕立てて出掛

けますので、行って頂ける方、お気持ちのあ

る方は一緒にお出かけ頂き、お見送り入山式

に参列して頂ければと思っております。 
 それでは、御本殿にお登り頂き、尊天様の

御徳をお受け頂きまして、平穏でお幸せな年

になりますように、家内安全、商売繁盛、心

願成就をお参り頂きたいと思います。そのあ

と、粗飯でございますが、食事をご用意させ

て頂いておりますので、また般若湯と申しま

して、知恵の基のお神酒を用意してあります

ので、よろしくお願いします。 

★本宮新住職様ごあいさつ 
新年明けまして

おめでとうござい

ます。本日は足元

の悪い中、お参り

頂きましてありが

とうございます。 
 ご承知のように、大本山永平寺の宮崎禅師

様がお亡くなりになられまして、こちらの方

丈が即日、貫首に就任されました。今後とも

よろしくお願いします。 
 ここ数日は特に冷え込んでいます。充分お

体にはご注意頂きお過ごし頂きたいと思いま

す。当山は何もございませんが、ごゆっくり

していって下さい。本日はご参拝ありがとう

ございます。 
 
★乾杯       伴辰三パスト会長 
 ご指名によっ

て乾杯をさせて

頂きます。良い

年ではない、世

界的な大バブル

がこれから襲っ

てくるだろうというお話もございますけれど

も、日本民族がどうなるかというよりも、世

界の全人類がどうなるか、大きな環境破壊に

よって地球上の全生命体存続が保障されかね

ないという状態を私たち人類が作り上げてし

まったわけです。これを一刻も早く正常な状

態に戻すことこそ、大使命だろうと思います。

生命活動が維持できる環境に全力をあげて取

組むような雰囲気を作り出す年に、是非皆さ

んの力を出して頂きたい。必ずよりよい社会

を作る、全人類が力を合わせて全力をあげる、

２１世の人類に与えられた一番大きな使命だ

ろうと思います。そのことを、この新しい年

に心に秘めて人類、地球上の全生命体の未来

に乾杯！ 
会報担当者：林博宣会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


